

Alerte sociale à Périgny

Constater que nous subissons tous la crise du système capitaliste et que cela s'accroît tous les jours n'est pas rassurant. Il n'est qu'à voir ce qui se passe dans notre commune ; la zone d'activités n'est pas épargnée par la crise et ses conséquences vont du chômage partiel, à l'exemple de Delphi, aux licenciements, au dépôt de bilan comme chez Spiral.

Inquiétude pour l'avenir

Alors effectivement je suis inquiet pour l'avenir de notre zone d'activités. Combien de plans de liquidation sont encore en attente dans les conseils d'administrations ? Doit-on laisser faire ? Faut-il laisser les salariés sans soutien ?

Nous sommes en alerte sociale dans notre commune, dans notre pays ! Des disparitions d'entreprises, des emplois supprimés, auraient, au-delà des drames humains vécus par nos concitoyens et par les familles concernées directement, des répercussions évidentes sur notre commune.

Ne nous y trompons pas : Stade, Gymnases, Parc aquatique, Salles des fêtes, écoles, bref, tous les équipements et les projets qui font la fierté d'une commune n'ont d'avenir qu'avec une industrie en développement, assurant l'emploi et la vie sociale. Sinon, attention, contribuables, la note risque d'être lourde sur les finances locales et sur nos porte-monnaie !

Amer constat

Ce constat n'est que la conséquence d'un système capitaliste dépassé, les politiques européennes renforcent cette crise financière, économique, sociale, écologique et démocratique.